

Utiliza tu unidad de almacenamiento Zebrabox:

almacene todo correctamente con estos consejos

Tu ansiado viaje alrededor del mundo, la oportunidad de estudiar un idioma en el extranjero, las grandes reformas de tu casa, o simplemente demasiadas cosas en casa: hay muchas razones para alquilar un trastero y una solución. El autoalmacenamiento. Al utilizar el autoalmacenamiento, es importante almacenar los objetos de forma correcta y estratégica. Te lo explicamos.

Cosas que hay que tener en cuenta al utilizar un trastero:

Dimensiones

A veces los objetos son demasiado grandes para caber, incluso en el trastero. Por lo tanto, piensa en cuánto espacio de almacenamiento necesitas con antelación.

Importante: Si utiliza un trastero, piensa de antemano los objetos a los que querrás acceder a menudo y cuáles raramente. ¿Por qué? Porque si no necesita acceder a tus objetos con frecuencia, puedes embalarlos y dejarlos en lo más alto posible y así aprovechar hasta el último centímetro de espacio. Sin embargo, si desea acceder a tus objetos con frecuencia, tendrás que dejar espacio para caminar por él y tal vez planificar el alquiler de más metros cuadrados. Así te ayudará a ver dónde están las cosas.

Consejos útiles: Los objetos de uso frecuente, como la ropa invierno o verano, deben guardarse en la parte delantera del almacén para poder sacarlos fácilmente más adelante. Regla de oro: el Zebrabox XXXS es el más pequeño mide 1x1x1 metros. En él caben cómodamente unas 5 o 6 cajas y una maleta. Si necesita más espacio, porque estás subarrendando tu apartamento o las reformas están tardando más tiempo de lo esperado, hay disponibles, trasteros más grandes. Las dimensiones de nuestros trasteros van desde un armario de un metro cúbico hasta unidades de almacenamiento de más de 50 metros cuadrados.

Consejo Zebrabox: ¿Te preocupa no tener suficiente espacio? La mayoría de los usuarios de los trasteros son primerizos y sobrestiman el volumen que necesitan y en realidad necesitan mucho menos espacio del que pensaban en un principio.

Por lo tanto, siempre es mejor preguntar si no estás seguro y pedir consejo in situ para evitar quedarse con demasiado espacio vacío.

Seguridad

Incluso los objetos más caros están a salvo en un almacén, siempre que tengas un seguro válido y el guardamuebles esté bajo vigilancia constante. La seguridad es uno de los factores más importantes a la hora de decidir dónde almacenar tus pertenencias.

Consejos útiles: La unidad de almacenamiento debe ser opaca. Para que nadie pueda ver lo que has guardado.

Consejo Zebrabox: Además de la seguridad y un servicio de 24 horas, la limpieza y la sequedad son imperativos a la hora de elegir tu guardamuebles. El trastero debe mantener una temperatura adecuada y ventilada durante todo el año. La temperatura nunca debe bajar de 10 grados y la humedad debe oscilar entre el 40 y el 60% para que los objetos de madera, papel, cartón o tela no se estropeen o rompan por la sequedad o se rompan debido al aire seco (frío).

Horario

Estar abierto 365 días al año es muy importante cuando se trata de guardamuebles. Seguro que necesita algo en el momento más inoportuno; ese viejo álbum de fotos en Nochebuena o el juego de café que te compró tu abuela cuando de repente decide venir de visita. Debería ser posible tener acceso ilimitado, sencillo y gratuito a tus objetos en cualquier momento.

Importante: Debes poder acceder a tu guardamuebles siempre que lo desees, los 365 días del año, sin gastos ni tener que avisar con antelación.

Consejos útiles: Incluso puedes alquilar un trastero por poco tiempo. Algunos tienen periodos mínimos de alquiler de siete días o menos, otros a partir de cuatro semanas. Pero no siempre es así. Lo mejor es preguntar. Debería ser posible cancelar el contrato en cualquier momento.

Guardar muebles y objetos grandes

Esa cómoda de moda pero incómoda del mercadillo, tu bicicleta de montaña, neumáticos de verano o invierno, muebles de jardín, un frigorífico... hay algunos trucos para que todo quepa en tu trastero.

Importante: Antes de guardar la lavadora, el frigorífico o el congelador, apágalos, sácalo todo (¡compruébalo dos veces!), límpialos a fondo y deja que se sequen. Muy importante: cuando guardes un frigorífico, deja la puerta abierta, de lo contrario se llenará de moho o empezará a oler. Para ahorrar espacio, pon de pie los somieres, bancos de jardín, mesas, etc. Pliega los muebles y apila las cajas. Desmonta armarios, camas y otros muebles grandes, pon los tornillos y las bisagras en una bolsa con cierre y fíjala a la superficie interior o al interior de un cajón con cinta adhesiva. No pongas cinta de carrocería directamente sobre los muebles, ya que puede quedar pegada y dañar las superficies.

Consejos útiles: Desmonte armarios, camas y otros muebles grandes. Proteja del polvo los muebles tapizados y los colchones cubriéndolos o envolviéndolos. Si vas a apilar cajas u objetos sobre ellos, pon un trozo de madera debajo para evitar marcas de hendiduras.

Consejo ZebraBox: Es más fácil entrar y salir del almacén si el guardamuebles se encuentra a nivel del suelo, o si hay un ascensor de mercancías o una rampa de carga. Comprueba también la altura del techo y la anchura de las puertas para asegurarte de que todos tus objetos pueden almacenarse de forma cómoda, sin que sufran daños.

Otros objetos

Desde la colección de Barbie que te trae recuerdos a tu equipo de esquí, en tu guardamuebles puedes guardar todo lo que quieras. Sin embargo, hay excepciones importantes.

Importante: No se puede almacenar nada vivo o que huela peor que un calcetín sin lavar. También están prohibidas las drogas, las armas y los objetos inflamables y combustibles. Regla de oro: cualquier objeto que pueda ser peligroso no está permitido. Esto incluye sustancias explosivas y materiales fácilmente inflamables. El diablo suele estar en los detalles. Si quieres guardar tu cortacésped, primero debes quitar el combustible y asegurarte de que el depósito está bien seco. Esto contribuye a la seguridad y a evitar malos olores.

Consejos útiles: Los espejos, marcos, lámparas de pie y otros objetos delicados deben envolverse en plástico de burbujas para protegerlos de posibles daños. El material de embalaje y fundas protectoras se pueden comprar in situ. Completas cajas de cosas pequeñas, como cubiertos y vasos, con material de relleno. No hagas que las cajas pesen demasiado. Los neumáticos y alfombras deben envolverse en plástico.

Consejo ZebraBox: Coloca las cajas pesadas, baúles, aparadores y otros muebles pequeños en la parte inferior. No dejes huecos vacíos en tu guardamuebles y no guarde objetos pesados y poco manejables en la parte delantera de lo contrario tendrá problemas cuando quieras acceder a algo guardado en la parte trasera.

Ropa y otros artículos como libros

Un trastero es ideal para *guardar artículos de temporada* ^{GO}: ropa de verano o de invierno, material de esquí, cojines y fundas para el balcón, así como cosas de bebé. Hay que tener en cuenta algunos detalles a la hora de almacenar textiles.

Importante: Es mejor guardar los trajes en cajas especiales para guardar ropa con un rail para colgar. Almacenar los productos textiles en bolsas de vacío para ahorrar espacio. Doblar las toallas, la ropa de cama y cortinas y guardarlas en cajones o maletas. Lava los textiles antes de guardarlos, estos deben estar siempre limpios y secos.

Consejos útiles: Es difícil desprenderse de los libros, guardarlos es una buena alternativa. Otro consejo: para proteger los lomos de los libros, guárdalos siempre en posición horizontal. No apiñes demasiados libros, álbumes de fotos o carpetas en las cajas y procura que vayan al fondo.

Consejo ZebraBox: ¿En qué caja están los álbumes de fotos y dónde los sacos de dormir? Cuantas más cajas tengas, más rápido se puede volver todo un poco caótico. Numera cada caja (¡utiliza un rotulador) y escribe una lista de lo que hay en cada caja numerada. Esto te dará una buena visión de conjunto y reducirá el estrés.